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Ata da 18 sessãoordinária da 4° sess�o legislativa da 18° legislatura. Aos 4 (quatro) dias do mês de

junho do ano de 2024 (dois mil e vinte e quatro), no horário regimental, na sala de sessões da

Câmara Municipal de Palmeira, Estado do Paraná, com sede na Rua Coronel Vida, 211, Centro, foi

realizada a 18 sessão ordinária da 4" sessåo legislativa da 18" legislatura, presidida pelo Vercador

Joslei Sequineli, seceretariada pelos Vereadores Gilberto Rogalski, 1° Secretário, e Lucas dos Santos,

20 Secretário, presentes os Vereadores Egon Krambeck, Jovane Sebastião Ferreira (Vane) Marcos

Marcel Pietralla, Rogério CzelusniakeVagner Kachimarki(Vaguinho) e ausente o Vereador Odair

José Sanson Junior. Havendo número legal de Vereadores,o senhor Presidente, em nome de Deuse

pelo povo, abriu a sessåo e convidou todos a acompanharem a execução do Hino à Palmeira.

Solicitou que o senhor 2° Secretário procedesse à leitura das atas resumidas das três sessões

anteriores, que foram colocadas em discussão e aprovadas por unanimidade. Solicitou que o senhor

1° Secretário procedesse à leitura do expediente, no qual constou o seguinte: do excelentissimo

senhor Sergio Luis Belich, Prefeito Municipal.oficio 284/2024,confirmando a data de 1 1/6/2024. às

18 horas, para apresentação dos relatórios da Ouvidoria do SUS do Município, oficio 287/2024,

encaminhando para apreciação o projeto de lei 6326/2024, que autoriza a abertura de crédito

adicional especial e dáoutras providências", oficio 288/2024, solicitando a devolução antecipadade

valores do duodécimo do exercicio de 2024, no montante de RS 1 milhão, para aplicação nas

Secretarias Municipais de Desenvolvimento Rural e de Saúde, oficio 290/2024, encaminhando para

apreciação, em regime de urgência, o projeto de lei 6327/2024, que *dispõe sobre a abertura de

vagas no serviço público municipal que passam a integrar o plano de cargos, carreira e salários dos

servidores públicos efetivos do quadro de pessoal civil estatutário da administração direta e indireta

do Poder Executivo do Municipio de Palmeira, Lei n° 4.132, de 17 de maio de 2016, e dá outras

providências", oficio 291/2024, encaminhando para apreciação, em regime de urgência, o projeto de

lei complementar 47/2024, que dispöe sobre a reforma previdenciária, com fundamento na Emenda

Constitucional n° 103/2019,revoga e altera artigos da Lei n° 2.404/2005,de 30de setembro de 2005,

que trata da reestruturação do Regime Próprio de Previdência Social -RPPS dos servidores públicos

municipais do Municipio de Palmeira, Estado do Paraná, e daoutras providências", e oficio

292/2024, encaminhando para apreciação o projeto de emenda à Lei Orgânica Municipal 29/2024.

que "altera dispositivos da LeiOrgânica do Município de Palmeira, para adequaç�o das regras de

concessão de beneficios previdenciários do Regime Próprio do Município de Palmeira, de acordo

com a EmendaConstitucional n° 103/2019"; oficio 9/2024 do senhor Pedro Henrique Caramori

Veloso, Diretor da Via AraucáriaConcessionáriade Rodovias S.A., em referência ao requerimento

S/2024, do Vereador Joslei Sequineli, informando que o contrato de concessão 1/2023 prevê a

implantação de 24 controladores de velocidade dos tipos "radar fixo" ou "redutor eletrônico de

velocidade" em toda a extensão da malha viária sob concessão, até fevereiro de 2025, em pontos

definidos pela concessionária em comum acordo com a Agência Nacional de Transportes Terrestres

- ANTTePolícia Rodoviária Federal PRF; ressalta, ainda, que a solicitação para instalação de

4]ombada eletrônica" no Km 195 da rodovia BR-277, na localidade de Queimadas, será considerado

quando da definição dos locais de instalação dos referidos dispositivos; enmenda modificativa l ao

projeto de lei 6325/2024, da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, que *altera a

redação do art. 1° do projeto de lei 6325/2024"; requerimento 51/2024, do Vereador Marcel

Pietralla, que requer, ouvido o Plenário, seja encaminhado expediente à Secretaria Municipal de
Meio Ambiente, Cultura, Turismo e Comunicaç�o, solicitando informações sobre quais os motivos

do não funcionamento da fonte luminosa e qual é o prazo para a sua reativação"; requerimento

S2/2024, dos Vereadores Vaguinho, Vane, Marcel Pietralla, Lucas dos Santos e Gilberto Rogalski,

requerendoo envio de oficio ao Prefeito Municipal, solicitando o encaminhamento à Câmara, no

prazo de 30 dias, conforme dispõe o art. 31, XXIX da Lei Orgânica Municipal, de informações e
documentos que especifica sobre a concessão de direito real de uso resolúvel de imóvel àempresa

Bordinhão, Kolvalski e Cia. Ltda., de edificações construidas pelaempresa no imóvel e certificados

emitidos pelo Poder ExecutivoMunicipal;requerimento 53/2024,do Vereador Joslei Sequineli, que

"requer, ouvido o Plenário, seja cncaminhado expediente ao Departamento Nacional de

Infraestrutura de Transporte, solicitando a implantação de sinalização na BR-277, informando o
trânsito de ônibus escolar e velocidade máxima permitida no trecho compreendido desde a Fazenda

Ferradoraté a divisa com Teixeira Soares";, indicação 47/2024, do Vereador Lucas dos Santos, que

indica à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano que seja realizado o cascalhamento,
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onde se fizer necessário, na rua Augusto Budziak, localizada naColônia Francesa"; indicação

48/2024, do Vereador Gilberto Rogalski, que "indica à Sccretaria Municipal de Meio Ambiente,

Cultura, Turismo e Comunicaçâo que veja da possibilidade de instalar placas padronizadas

indicativas de pontos turísticos, na entrada da comunidade e nas vilas da Colônia Witmarsum";

indicação 49/2024, do Vereador RogérioCzelusniak, que "indicaao Departamento de Segurança e

Trânsito que veja da possibilidade de construir redutor de velocidade, tipo "lombada", na avenida

Daniel Mansani, próximo à unidade de saúde Dr. Jorge Amin Bacila"; indicação 50/2024, da

Comissåo de Fiscalização, que indica ao Poder Legislativo o arquivamento do relatório do

Departamento Finaneeiro n° 18/2024"; indicação 51/2024,do Vereador Joslei Sequineli, que "indica

àSecretaria Municipal de Saúde que veja dapossibilidade de colocação de toldo ou alguma outra

forma de abrigo no posto de saúde central, para abrigar os munícipes que irão aguardar o transporte

para atendimentos médicos em outros municípios"; indicação 52/2024, do Vereador Joslei

Sequineli, que "indica ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que veja da possibilidade de determinar ao

setor conmpetente a instalação de câmeras para monitoramento do local utilizado como Mercado

Municipal"; indicação 53/2024, do Vereador Vaguinho, que "indica à Secretaria Municipal de

Educação, Esporte e Lazer que seja realizada a manutenção dos brinquedos do parque infantil

localizado no bairro Rocio I"; da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação,

pareceres aos projetos de lei 6320 ao 6325/2024; da Comissão de Economia, Orçamento, Finançase

Fiscalização, pareceres aos projetos de lei 6316 e 6317/2024; e da Comissão de Urbanismo e Obras

Públicas, parecer ao projeto de lei 6276/2024.Concluída a leitura das matérias do expediente, o

senhor Presidente solicitou que o senhor 1° Secretário procedesse à verificação dos Vereadores

presentes e dos inscritos para fazer uso da palavra. Registrou-se a presença de todos os senhores

Vereadores, com exceção do Vereador Odair José Sanson Junior. O Vereador Marcel Pietralla

inscreveu-se para fazer o uso da palavra, com o assunto "saúde pública". Com a palavra,

cumprimentou o senhor Presidente, os colegas Vereadorese o público. Apresentou uma gravação

em áudio de munícipe, o qual alegou que a sua criança, com febre, não foi atendida no pronto

atendimento do hospital, assim como outras pessoas. Disse que essa é a realidade do pronto

atendimento, mas o Prefeito Sergio Belich e o Vice-Prefeito Major Schulli haviam prometido em
campanha que a saúde seria uma prioridade. Expressou que o assunto o qual iráabordar está sendo

analisado pela Comissão de Fiscalização, presidida pelo Vereador Egon. Disse que os médicos do

pronto atendimento são bem remunerados para prestarem um atendimento de qualidade aos

cidadãos, mas não éo que estáacontecendo,pois háreclamaçõestodos os dias e chega a ir de três a

quatro vezes por semana ao local, quando é chamado pela população em raz�o da falta de médicos

ou atrasos. Realizou a leitura detrecho do contrato celebrado entre a PrefeituraeoHospital Santa

Casa para operacionalização do pronto atendimento,o qual estabelece que "os médicos plantonistas

não poderão ultrapassar acarga horária máxima de 24 horas de serviços prestados, com intervalor de

no mínimo 24 horas". Questionou se há médico super-herói no hospital que consegue trabalhar 72

horas contínuas e disse que isso causaos problemas no atendimento,pois nenhuma pessoa consegue

trabalhar por todo esse período sem descanso. Solicitou o auxílio da Assessoria da Casa para que

essa informação seja levada ao conhecimento do Ministério Público, porque ou o Prefeito está

pagando amais por um serviço que não está sendo prestado ou há médico super-her�i. Ofereceu a

palavra para qualquer Vereador explicar o que está acontecendo. Ressaltou que tem realizado

cobranças sobre a saúde p�blica toda terça-feira e irácontinuar, pois édever do Vereador reivindicar

e levar as demandas da populaç�o à Secretária de Saúde, que não atende ligações e não responde, ao

Prefeito, que prometeu que a saúde seria umaprioridade, eao Vice-Prefeito, que só aparece nas

horas boas. Relatou que o Municipio perdeu o SAMU e agora háapenas uma ambulância básica,

sem médico e enfermeiro, a qual está servindo como carro funerário, e que a falta de UTImóvel já

prejudicou a transferência de um paciente do hospital para o transporte aéreo no domingo. Ofereceu

a palavra para os Vereadores da base do Governo e questionou se o Prefeito ainda tem apoio na

Casa. Pediu que o Vereador Egon olhe com carinho para o caso da carga horária de médico

mencionada. Concedeu aparte ao Vereador Egon, o qual disse que também tem recebido

reclamações constantemente. Relatou que a Comissão de Fiscalização está realizando um
levantamento sobre as falhas existentes e recebendo sugestões para resolver esses problemas na

saúde, que sãouma situação delicada em Palmeira e no Brasil inteiro. Expressou que a Comissão

estáatenta e, por meio de oficio, solicitou informações sobre o caso relatado pelo Vereador Marcel,
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ainda pendente de resposta. Disse que a Comissão está acompanhando e tomará as providências que

forem necessárias. O Vereador Marcel agradeceue expressouque a resposta deve ser rápida, pois o

povo não espera para ficar doente, e que o Prefeito e Vice-Prefeito deveriam buscar recursos

estadual e federal, como fazem os Vereadores.Disse que não se deve "passara mão na cabeça" da

Secretária e dos administradores da Santa Casa e é preciso trabalhar, não apenas aparecer nas horas

boas, e que o Prefeito e o Vice-Prefeito deveriam ir atéo hospital, para sentir como está a situação.

Expressou que a demora no atendimento, os atrasos e as ausências dos médicos, a falta de

medicamentos e a saída do SAMUdo Município demonstram o desequilíbrio e a irresponsabilidade

da gestão. Solicitou à Presidência que oriente a competente Assessoria da Casa para auxiliá-lo no

encaminhamento da denúncia ao Ministério Público, e ao Vereador Egon que o processo tramite na

Comissâo de Fiscalização com agilidade. Agradeceu. Não havendo mais inscritos, o senhor

Presidente interrompeu a sessão para entrega de homenagem da Galeria Lilás da Câmara ao Grupo

de Apoio ao Tratamento Oncológicode Palmeira -GRATOS, conforme Resolução 164/2024, de
autoria do Vereador Lucas dos Santos. Retomada a sessão, seguiu-se àordem do dia, presentes todos

os senhores Vereadores, com exceção do Vereador Odair José Sanson Junior. Em discussão e

votação única,em separado, foram aprovados por unanimidade os requerimentos 49 e 50/2024. Em
discussão e votação nominal única, foi aprovada por unanimidade a emenda modificativa 1ao

projeto de lei 6325/2024. Em discussão e votação única, foi aprovado por unanimidade o parecer

contrário da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação ao projeto de lei 6276/2024.

Em discussão e votação única, foi aprovada por unanimidade a indicação 46/2024. Em 2" discussão

evotação, em separado, foram aprovadospor unanimidade os projetos de lei 6284/2024 em votação
nominal, 6313 e 6314/2024. Em 1' discussão e votação, em separado, foram aprovados por

unanimidade os projetos de lei 6287, 6316, 6317 e 6323/2024, sendo que os projetos de lei 6287 e

6323/2024 foram à votação nominal. Finalizada a votação das matérias da ordem do dia, o senhor

Presidente encaminhou os projetos de lei 6326 e 6327/2024,o projeto de lei complementar 47/2024

eo projeto de emenda à Lei Orgânica Municipal 29/2024 à Comissão de Constituição, Legislação,

Justiça e Redação, os projetos de lei 6324 e 6325/2024, com emenda, à Comissão de Economia,

Orçamento, Finanças e Fiscalização e os projetos de lei 6320, 6321 e 6322/2024 à Comissão de

Urbanismo e Obras Públicas, para análise e emissão de pareceres. O Vereador Lucas dos Santos

inscreveu-se em explicação pessoal, comoassunto recursos para Palmeira". Cumprimentou todos.

Disse que háalgumassessões informoua destinação, pela Deputada Estadual Flávia Francischini, de

R$ 100 mil para reforma de colégio estadual e R$ 100 mil para a saúde. Destacou que a parlamentar

está sempre o apoiando eenviando recursos para Palmeira. Anunciou que o Deputado Federal Felipe

Francischini enviou recursos ao Município para ônibus escolar. Agradeceu aos Deputado Federal

Felipe Francischini, Deputada Estadual Flávia Francischini, Deputado Estadual Alexandre Curi,Ex
Deputado Estadual Emerson Bacil, Ex-Deputada Federal Aline Sleutjes e Ex-Deputado Estadual

Plauto, que ajudaram e ajudam a trazer recursos para Palmeira, os quais, em seus três anos e meio de

mandato, somam mais de R$ 7,5 milhôes. O Vereador Vane inscreveu-se em explicação pessoal,

com assunto "cozinhas industriais sendo entregues". Com a palavra, parabenizou o Grupo GRATOS
pelo recebimento da homenagem na Galeria Lilás. Disse que os Vereadores são o raio-X da

população e devem estar junto com os munícipes nas demandas apresentadas, na saúde, inclusive.

Relatou que foi agendada para o dia 13 a entrega das cozinhas industriais para as comunidades de

São Pedro, Vileiros e Canta Galo, conseguidas com o apoio da Deputada Federal e Secretária de

Estado do ParanáLeandre Dal Ponte. Agradeceu a confiança dessas comunidades e das suas

associações. Destacou que todos os recursos que anunciou foram entregues, totalizando mais de R$
2,4 milhões. Parabenizou as comunidades. O Vereador Egon Krambeck inscreveu-se em explicação

pessoal, com o assunto "manifestar". Com a palavra, cumprimentou todos. Parabenizou o Grupo

GRATOSe disse que são sempre bem-vindos a esta Casa.Agradeceu aos colegas pela aprovaçãodo

projeto de lei 6314/2024, que trata do encaminhamento de uma retroescavadeira acoplável para as

comunidades de Quero-Quero, Pugas de Cima, Cajuru e Colônia Primavera,com verbas próprias da

Prefeitura. Destacou que essa demanda existe háalgum tempo e trará muitos beneficios para a
região na manutenção das vias secundárias e propriedades, pois os serviços poderão ser realizados

pela associação. Relatou que anteriormente já havia sido concedida uma lâmina niveladora e que

outras comunidades também já foram beneficiadas com equipamentos. Parabenizou as comunidades

e destacou que isso trará maior facilidade para algumas atividades e atendimentos, que antes

Câmara Municipal de Palmeira|RuaCel. Vida,211 -Centro |(42)3252 - 1648 |www.palmeira.pr.leg.br



Câmara Municipal de

PALMEIRA

demoravam demais.O Vereador Marcel Pietralla inscreveu-se em explicação pessoal, com o assunto

*'saúde pública", mas solicitou ao senhor Presidente a retirada do seu pedido. Não havendo mais

nada para ser tratado, o senhor Presidente comunicou que a próxima sessão ordinária seria realizada

no dia 11 de junho,no horário regimental, constando na ordem do dia a discussão e votação única

dos requerimentos 51ao 53/2024 e das indicações 47 a 53/2024 e a 2ª discussão e votação dos

projetos de 6287, 6316, 6317 e6323/2024. Agradeceu a presença ea audiência de todos e em nome
de Deus e pelo povo encerrou a sessão, da qual para tudo constar foi redigida esta ata, assinada pelos

senhores Presidente e 1° Secretário.
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